

Gardu Pandang Murkencong



Kawasan Lombok

Kabupaten Lombok Utara, Nusa Tenggara Barat

Gardu Pandang Murkencong adalah salah satu Wisata Alam yang baru muncul yang mulai dilirik oleh para anak-anak muda yang hoby mencari tempat-tempat keindahan alam sekitar. Gardu Pandang Murkencong terletak di Dusun Kencong Desa Sokong yang suasana Wisatanya sudah di Percantik oleh Para Pemuda-Pemuda Dusun Kencong yang langsung didorong oleh masyarakat mereka baik dari Tokoh Masyarakat maupun Tokoh Adat Dusun Kencong. Selain bisa melihat Keindahan Wisata Gardu Pandang Murkencong kalian juga bisa melihat beberapa jenis tanaman Agrowisata yang sedang dikembangkan oleh Kepala Desa Sokong (RIPSAH, SP). Bersama Ibu-Ibu Kreatif Dusun Kencong, adapun agrowisata yang dimaksud meliputi Tanaman-Tanaman yang bisa dijadikan lauk pauk oleh Masyarakat dan juga sayur-sayuran, selain bisa melihat anda yang berkunjung juga bisa membeli ataupun bisa berpoto atau berpose ditempat ini. Jadi ayo datang kesini tunggu apalagi kalian yang berkunjung pasti tidak akan kecewa datang ketempat ini karena bisa melihat keindahan alam Tiga GILI melalui ketinggian 3 KM dari Gardu Pandang Murkencong selain Tiga Gili kalian juga bisa menikmati sejuknya angin pegunungan. Ayooo Datang Tunggu Kami Siap Melayani dan Menemani Anda untuk Mendapatkan Kenyamanan Kenyaman Dalam Mengunjungi Tempat Wisata Kami ini. Selain anda bisa menikmati pemandangan yang indah di Dusun Kencong ini anda juga bisa menikmati dan melihat beberapa jenis tanaman dan sayuran yang sedang dikembangkan oleh Ibu-Ibu Kreatif Dusun Kencong Desa Sokong. Anda juga bisa membeli Sayuran atau sejenisnya sebagai oleh-oleh anda telah berkunjung ke Desa kami. Ayo Berkunjung Pasti anda tidak rugi datang kesni. Selain itu Potensi Agrowisata yang ada di Desa Sokong khususnya yang terletak di Dusun Kencong ini merupakan salah satu alat media Pembelajaran bagi anak-anak Muda maupun anak-anak di Kalangan Pelajar Karena Kepala Desa Sokong (RIPSAH, SP) langsung bisa memberikan pengajaran tentang bagaimamana bercocok tanam yang baik sehingga menghasilkan tanaman yang segar dan baik untuk di konsumsi oleh masyarakat yang mengkonsumsi. Ayo Mahasiswa atau Pelajar yang mau belajar lebih jauh tentang Dunia Pertanian Bisa datang langsung ke Dusun Kencong Desa Sokong. Lokasi di Dusun Kencong Desa Sokong Kecamatan Tanjung Kabupaten Lombok Utara NTB.

Sumber : <https://jalanwisata.id/keindahan-gardu-pandang-murkencong-lombok/>

Koordinat: [-8.378635300000001, 116.16013499999997](#)